

2025年12月22日

株式会社バリューアール

報道関係各位

バリューアール、新事業所の開設に伴い青森県及び弘前市と基本協定を締結しました。

株式会社バリューアール（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：藤田 美智雄、東京証券取引所プライム市場上場、証券コード：6078、以下「当社」）は、健康保険組合（以下「健保」）事務運営BP0サービスの受託増加に伴うオペレーション体制強化を目的として、青森県弘前市の「弘前センター」内に新たなBP0サービス拠点を開設しました。あわせて、2025年12月19日、青森県および弘前市と新事業所開設に係る基本協定を締結しました。



（左から）桜田市長、藤田社長、奥田忠雄副知事

■ 新事業所開設の背景と概要

近年、健康経営の推進や医療費適正化に向けた保健事業の強化などを背景に、企業・健保からの新規受注に加え、既存のお客様からのサービス追加受託も増加しており、健康管理サービス導入に関する引き合いは増加傾向にあります。

当社は2009年より弘前市にオペレーション拠点を構え、健診結果の入力業務や健診予約・問い合わせ対応、精算業務、各種事務処理などを担う拠点として運営してきました。現在、弘前市内の当社事業所全体で約350名が勤務しています。

こうした需要の高まりを受け、当社は弘前市にオペレーション本部を設置し、全国向け業務処理の中核機能を青森へ段階的に移行する計画を進めています。その一環として、弘前市土手町の「弘前センター」4階に、健保事務運営に関わるBPOサービス拠点を新設し、2025年12月より事業を開始しました。

本拠点については、2026年上期（夏）までに8名体制へ拡大する計画です。県および市の支援制度も活用しながら、地域に根ざした雇用創出と安定的な運営基盤の構築を目指してまいります。

当社は「健康情報のデジタル化と健康管理のインフラ企業」として、今後も企業および健保への支援を一層強化し、一人ひとりの健康増進や医療費の適正化に資するソリューション提供と、持続的な事業基盤の強化に取り組んでまいります。

【当プレスリリースに関するお問い合わせ】
株式会社バリューHR 経営企画室 I R・広報担当
Email : info@valuehr.com